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ＪＲ六甲道駅での街頭活動 ( 平成２８年１１月）衆議院議員 ・ いさか信彦との地域まわり

衆議院議員 ・ いさか信彦と共に地域まわりを

欠かさずしています。

道路、 街路樹、 空き地の問題など、

地域の声を頂き対応しています。

王子スポーツセンターのバリアフリー化、 トイレの刷新

などの声があり、 議会で質疑しました。

関係機関のご尽力により、 前に進んでいます。

東京オリ ・ パラの 「ホストタウン」 に神戸市が登録

されました。 その財政措置を活用し、

ポートアイランドスポーツセンタープールのスタート台

が刷新されました。 一昨年末の一般質問内容です。

政治をもっと身近にするために！

１年間に２度も、神戸市会議員の期末手当が増額？！

・ 神戸市の議員報酬は政令指定都市でもトップレベル、 税収が減り市民サービスを

　見直す議論が出る中、 増額する理由が見当たらない。

・ 市長をはじめ市幹部は、 行財政改革の一環で期末手当や給与の減額を今年度も

　継続実施しているのに対し、 市会議員報酬を増額する理由が見当たらない。

・ 「政務活動費不正流用問題」 で失墜した市議会の信頼回復を目指す中で、

　元 「自民党神戸」 に所属した議員を含む市会議員自ら期末手当を上げる姿勢に

　対して理解に苦しむ。

　※　活動報告第５号と、 全く同じ内容を掲載しています。

11 月議会において、 市会議員の期末手当を 11 万 1,600 円アップする

条例案が、 45 人の市会議員によって提出され議決されました。

この条例案に対して以下の理由により、 再び、 いさやま大介は反対しました。

教員の両親から生まれる。

中学から大学までは水泳部のキャプテン。

神戸大学発達科学部を卒業。

灘区の松蔭中学と神戸海星中学・高校で、合計１８年間、理科と化学を教える。

神戸市中学校体育連盟にて、水泳競技理事および灘区・東灘区ブロック長を務める。

近畿カトリック水泳連盟の世話係を１０年間務める。

地元少年野球部の元コーチ。

地域こども水泳教室のコーチ。

２０１５年４月の神戸市会選挙に灘区から出馬、８,１２７票をいただき初当選。

文教こども委員会所属。

議会活動のかたわら、週２回の駅頭活動と週末の地域周りを現在も欠かさず継続中。

★　毎月末土曜日 10：30 ～ 合同活動報告会を「六甲道勤労センター」で開催
　　しています。電話・メール等でご予約いただき、ぜひ、ご参加ください。　

  ↑王子ＳＣの現在の様子

  ↑洋式化 ・ ウォシュレット化

  ↑新型飛び込み台
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